

Einstimmige Voten bei der Mitgliederversammlung

knapp 70 Mitglieder folgten der Einladung unseres Präsidenten Hermann Aukamp und nahmen an der einmal jährlich stattfindenden Mitgliederversammlung teil, die im Kräuterhotel Heidejäger in Mulmshorn stattfand.



Neben der Entlastung des Vorstands, Genehmigung des Haushalts- und Investitionsplans standen neben einer Erhöhung der Beiträge auch die Neu/Wiederwahl des Vorstands sowie der Vertrauensleute mit auf der Agenda.

Auch wurden unsere langjährigen Mitglieder mit einer Vereinszugehörigkeit von 20 bzw. 30 Jahren geehrt.





Rüdiger Heise übergibt nach 15jähriger Tätigkeit als Spielführer den Posten an Florian Schulz, den wir herzlich Willkommen im Vorstand heißen.

Die Vertrauensleute Ulrike Grewe und Marion Becker wurden in ihrem Amt bestätigt. Wir bedanken uns bei allen anwesenden Mitgliedern für ihre Teilnahme und das Vertrauen in die Vorstandsarbeit, welches durch einstimmige Beschlüsse in allen Anträgen bekräftigt wurde.